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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja encaminhado expediente
ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, com cópia à
Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá, na pessoa de sua Diretora-Presidente, a Sra. Ana

Cláudia Moreira Boabaid, solicitando que "seja informado a este Vereador e
disponibilizado aos demais Pares, as seguintes informações:
1) Qual é a atual situação do município de Corumbá/MS, junto ao
CIDEMA - Consórcio Intermunicipal Para o Desenvolvimento Integrado
das Bacias dos Rios Miranda e Apa?
2) Existe alguma pendência da Prefeitura Municipal de Corumbá/MS
junto ao citado Consórcio (CIDEMA)?
3) Quais ações, de interesse do município de Corumbá/MS, estão sendo
realizadas, no âmbito do citado Consórcio (CIDEMA)?

JUSTIFICATIVA: Este pleito atende à objetos de interesse a serem debatidos em Comissões Temáticas,
instaladas nesta Câmara Municipal de Corumbá/MS.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 31 de Maio de 2022

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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